

Los populares exigen cambiar las reválidas para seguir en el gobierno - El País - 03/09/2016

Los populares ofrecen cambiar las reválidas para seguir en el Gobierno

P. Á. / N. J., Madrid

Las reválidas, los exámenes externos que los alumnos de ESO y Bachillerato deben aprobar para seguir estudiando, se implantan este curso, pero aún pueden sufrir cambios. Las polémicas pruebas han sido materia de negociación para intentar formar Gobierno entre los populares y Ciudadanos. El PP ha ofrecido paralizar el decreto que las regula, publicado el 30 de julio en el BOE, y abrir un periodo de negociación para cambiarlas.

Pese a que no figuraba por escrito en los acuerdos firmados, Andrea Levy, vicesecretaria de estudios y programas del PP, explica que el pacto contemplaba "suspender el real decreto para abrir un periodo de transición a la espera de que una subcomisión parlamentaria elija, en un plazo de seis meses, una nueva fórmula". Nada de esto se pondrá en marcha si se disuelven las Cortes y hay nuevas elecciones, añade Levy, que ha estado supervisando la negociación con Ciudadanos.

El ministro de Educación en funciones, Íñigo Méndez de Vigo, ha estado al tanto de estas negociaciones, señala un portavoz oficial. Añade, no obstante, que las reválidas están en la LOMCE y se tienen que llevar a cabo a no ser que un nuevo gobierno cambie la ley en ese sentido.

En los acuerdos firmados con Ciudadanos y Coalición Canaria, el PP aceptó "congelar el calendario de implementación de la LOMCE", algo que en la práctica tenía poco recorrido puesto que los cambios de la ley llegan a todos los niveles en este nuevo curso escolar. Pero es la primera vez que el PP acepta repensar un modelo de exámenes que han provocado el rechazo de 13 comunidades autónomas (incluida Castilla y León, en la que gobiernan los populares) y que Cataluña acaba de llevar a los tribunales porque considera que invade sus competencias.